
質問・意見・要望等 回       答　(対　　応）

中学の自転車通学について自転車の指定があるのかどうか。補助が
あるのか。小学生と共にバス通学できる仕組み作りが必要ではない
か。

自転車の指定も補助もありません。
バス通学については、地域格差が出ないように提案していきたい。

障がい者施設で勤務する利用者が、バスで通勤している。便数が減り
困っておられる。町民の交通手段の確保・利便性の向上のためにも声
をあげてほしい。

オンデマンドタクシーの実証実験をして町としも住民の交通手段の確保
に取組んでいる。民間のバス・タクシー会社との協議し合意してもらえ
るよう取組んでます。

与謝小学校が閉校し活用委員会があるが、機能しているのか疑問。未
来を見据えた活動をしてほしい。町としても本気度が足りず進み方が
ゆっくりだと感じる。

産業建設環境常任委員会で、福知山など先進地の閉校後の取組みの
視察を行います。
全国で8,500校ほど廃校があるなかで、議員も勉強し提案していきた
い。

リフレかやの里の今後の存続のかたちが不安に感じる。 今まで通りの活用を目指して農福連携を軸に協議を行っています。

リフレを存続して欲しい。 9月議会において、町長は存続すると答弁しました。レストランの継続も
現在関係者で協議中です。

リフレの現状はどうなっているのか。 10日発行の議会だよりで、3人の議員が質疑した記事が出ます。ご一
読願いたい。町長は存続を認めました。

政策立案などが分からない。政策提案をどのようにやって反映されて
いるのか。

議会審議の中で政策提言を行っています。

議員とは地域の代表者ではなく、与謝野町全体としての議員である。選
挙以外では顔が見えない。町全体の議員として活動をされているのか
疑問である。

様々な場所で、要望を聞き行政につなげています。

各議員の選挙公報のマニフェストの中間報告が必要ではないか。 各議員が個人の判断で行うべきだと思います。

議会での質問において、事前に調べておくことをしていない議員が多い
ように思う。

ご意見として受け止めさせていただきます。
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質問・意見・要望等 回       答　(対　　応）

総合計画の後期計画が策定中であるが、議員も参加するべきではない
か。

議会とは、理事者から提出された議案を住民の立場で検証をしながら
質疑をして、賛否の判断をする立場にあると考えています。
理事者が作るものに事前に議員が参加し意見を組み込むと反対できな
くなるという点から、違うのではないかと考えます。

町や地域に見合った様々な提案をしていただき、理事者側と受け答え
をし、より良い町にしていただきたい。
議会は討論の場であり、質問ではなく質疑・討論をしていただきたい。
なかみ、意味のある議会にしていただきたい。

ご意見として受け止めさせていただきます。

8年前の町長選挙で現町長は給与削減と退職金の返納を掲げられた
が、何も変化がない。当時の議会の同意が得れなかったと聞いたが、
議会は賛同するべきではないか。

ご意見として受け止めさせていただきます。

下水道料金の値上げには反対だ。 答申書を受け、2段階の値上げの説明を現在、町が各地域で行ってい
ます、議案が提出された際にはしっかりと審議致します。

女性議員がいないのは問題だ。 出馬する個人の意思が重要でありますが、参画していただきたい思い
です。

宮津市に比べ議員の数が多い。 ご意見として受け止めさせていただきます。

議員定数を減らす必要はないが、議員手当は減らして欲しい。 ご意見として受け止めさせていただきます。

議員定数を増やし、報酬も増やすべきでは。 ご意見として受け止めさせていただきます。

女性の候補者や多くの候補者が出やすい選挙にしていただきたい。 ご意見として受け止めさせていただきます。

2



質問・意見・要望等 回       答　(対　　応）

シルクプロジェクトの現状は、どうなっている。 2020年の3月議会において、シルクプロジェクトの予算が議会において
否決された以降は、民間で実行している状況です。

野田川中央施設のこども園問題について、在り方検討委員会、デザイ
ン会議、マネジメント委員会が立ち上がっているが総括できていない。

在り方検討委員会の出した結論は白紙撤回です。デザイン会議、マネ
ジメント会議は現在継続中で総括する段階ではないと思われます。

滝地区等の未整備の自転車道へ防犯灯の設置をお願いしたい。 年々少しずつだが設置箇所は増やしている状況です。

大江山運動公園グランドのテニスコートのナイターの電球がはずれて
いるが、どうなっているのか。

老朽化の中で、町でナイター設備のあるテニスコートは岩滝地区に集
約されました。使用者の同意を得ているとの報告を受けています。

マイナンバーの各市町村の取得率が交付税に影響するのは事実か。 自治体が国の事業を請け負う中で、取得率が多い自治体が交付税を
多く配布される可能性は大いにあると思われます。

コロナワクチンは打つべきではないと考えるが。 接種は義務ではないので、各個人や家庭で考え話し合い対応してもら
えればと思います。

スピード感を持って行財政改革を進めるべきだ。結果、住民のサービス
が低下しても仕方がない。

ご意見として受け止めさせていただきます。

高齢化社会をどうするかが課題だ。福祉、支えあいタクシーの現状
は？

既定のバス路線がある中で、町は参入しにくい状況です。乗合タクシー
が現実的だが、民間の業者との調整が課題です。

下水道料金の改定の際には福祉減免制度の設立をお願いしたい。 福祉減免制度は説明会において、町が提案している事案ですので議
案が上程された際には、議論の１つになると考えます。

後期高齢者の医療の2割負担の影響は、どれくらいあるのか。 京都府下においては全体の20％、当町においては９％の方に影響が
あるかと思われます。
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給食センター新築の進捗状況を教えていただきたい。 議会での質疑の中で、令和8年に供用開始と教育委員会は答弁した
が、財政的にも計画は難しい状況です。

福祉の話が進んでいないように感じる。 ご意見として受け止めさせていただきます。

台風14号の際に避難所を開設しなかったが問題であったと思う。 行政に伝えますが、垂直避難という概念もご理解いただきたい。

議会懇談会の時間が短すぎる。 ご意見として受け止めさせていただきます。

以前から要望しているが大内公園の近くに信号を設置して欲しい。 警察との話し合いが難しい状況です。

下水道料金の値上げについて、一般会計に若干余裕ができるが、繰上
償還などに使うのではなく、住民サービスの向上などの使い方をしてほ
しい。

使用料の値上げで、削減できた分の使用方法については、議会として
もチェックしていきたいと思います。

公設民営を議会としても推し進めていただきたい。 一番効率的な方法を取るべきだと考えています。

新たな魅力を作り出さないと、人口減少が進む。 住む魅力・文化の魅力・コミュニティーの魅力を発揮できるよう町と一緒
に取組んでいきたい。

空き家対策の活用を町外に向かって魅力を発信していかないといけな
い。

まずは町の魅力を作って町外に広報していくのは大事だと考える。

議会のLIVE中継が、昼を過ぎると途中で中断された。全て放送してい
ただきたい。

生中継は手動で切り替えを行っていますので、放送の中断はありませ
んが、録画をされた場合には、設備機器が古いため放送枠を超えた時
に一部録画ができないことがあります。ご理解をお願いします。
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熊の出没放送の際に具体的な出没場所を知らせていただきたい。 放送の際に場所については伝えていると思います。
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